

12 DE DICIEMBRE DE 2024.

DIPUTADO JAVIER JIMÉNEZ JIMÉNEZ.

PARTIDO DEL TRABAJO.

EN CONTRA SI ES DE CONSIDERARSE COMO DE URGENTE U OBVIA RESOLUCIÓN LA PROPUESTA PRESENTADA DE LA SOLICITUD DE LICENCIA TEMPORAL PRESENTADA POR EL DIPUTADO ISMAEL BRITO MAZARIEGOS, PARA SEPARARSE DEL CARGO DE DIPUTADO PROPIETARIO DE ESTA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA, A PARTIR DEL 9 DE DICIEMBRE DEL 2024, POR UN AÑO.

Con su permiso presidente, compañeras y compañeros diputados, a los medios de comunicación, a los que nos siguen por las plataformas digitales, al pueblo de Chiapas. Hoy me da la oportunidad la vida de expresarles y categóricamente decirlo, cuando se asume un compromiso, se toma protesta de una función o de una responsabilidad, como servidor público, es un alto honor, es un gran compromiso con el pueblo de Chiapas, por eso, cuando se observa en el orden del día de esta honorable asamblea, me parece como una forma y muy baja, de muy baja responsabilidad decir del compañero diputado que pide licencia de manera temporal, es muy lastimoso, es muy lastimoso porque cuando se tiene el poder y lo hemos seguido en este gran proceso de una gran coalición y que inició poco antes del 2018, con un gran líder Andrés Manuel López Obrador, nuestro presidente de la república él lo decía siempre, todos aquellos y aquellas que asumamos una responsabilidad, un compromiso en la función pública, tenemos la obligación de actuar con probidad, con responsabilidad, con seriedad, el poder hay que usarlo, claro que sí pero para el bien del pueblo y esto que está aconteciendo es una reflexión porque lo voy a decir, hay hombres y mujeres que todavía pueden ser llamados a ser enjuiciados por la historia y yo les digo, su servidor, también fui servidor público de esta administración reciente, saliente y les comparto cada momento, y en cada ocasión que había que tomar decisiones, lo hice con esa responsabilidad, con esa sensibilidad porque muchas veces tener el poder es lastimar a los demás y ahora mando yo y ahora se hace lo que yo diga, no, miren cuando se siembra mal, se cosecha mal, y sigo diciendo en ese modelo de transformación, la cuarta transformación y ahora es el segundo piso de la transformación, creo sin duda, que hablar de esta postura como urgente u obvia resolución, mi voto es en contra y lo sigo diciendo, todas y todos tenemos que cuidar nuestra imagen profesional, institucional porque la historia, la historia sigue, el tiempo nos alcanza y yo les digo con toda responsabilidad y le digo al pueblo de Chiapas, vamos a seguir trabajando intensamente en esta legislatura porque ese es nuestro compromiso con el pueblo, no, nos olvidemos compañeras y compañeros diputados es una gran

responsabilidad, es un honor, es un gran compromiso estar aquí en esta tribuna y cada vez que lo hago lo realizo con mucha responsabilidad y mucho compromiso, por eso, no dudé en tomar la palabra y lo haré cuantas veces sea necesario, muchísimas gracias, gracias a al pueblo de Chiapas. Es cuanto diputado presidente.